



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina



FISIOPATOLOGÍA III

- **Alumna:** Maria José Villar Calderon
- **Materia:** Fisiopatología III
- **Docente:** Dr. Marco Polo Rodriguez Alfonso
- **Semestre:** 4° A

En mi opinión, las clases siempre fueron de calidad, siempre sacando el mejor provecho desde que comenzamos, siempre me pareció muy bueno el que iniciaríamos los temas con la fisiopatología, pues era mucho más fácil entender las enfermedades después, agradezco mucho el que siempre nos fomentara a ser investigadores, a no conformarnos en lo que un libro dice, estar actualizados. Personalmente le agradezco mucho los cursos que nos dio, el de EKG ya que como le compartí una vez me dio valor a llevarlo a la práctica en el consultorio médico, y ahora los hago más segura de mí, llevando a la práctica los que nos enseñó, también los de la toma de PA, pues también los llevo muy seguidos a la práctica y me di cuenta de cómo es la forma correcta de aplicar la técnica, incluso el poder entender la farmacología de algunas patologías como la hipertensión, y diabetes que es muy común, me pareció muy bueno que al final de este curso logremos complementar todas las patologías que vimos, el poder abordar una cardiopatía, con las guías de práctica también me fueron muy útiles y en realidad creo que fueron de mis clases favoritas, en verdad las disfruté mucho, todas doc.

Muchas gracias doctor, por ser una inspiración para mí, y por enseñarme el significado de lo que significa ser un médico, preparado y capaz, le agradezco el tiempo que se tomó en nuestros cursos y clases, y por todo el empeño siempre, gracias infinitas doctor.